辰野便り 家の中に入ってきたモズ

2013.1.14

今朝はこの冬一番の大雪、そんな中、家の中に入る小鳥のあとを追って、小型猛禽(もうきん)類のモズが一緒に家の中に飛び込んできました。家の中に入っていた小鳥たちは、モズを見て花鉢の陰に隠れましたが、モズは家の中から出る方法が判らずサンルームの中を右往左往、小鳥を襲って食べるモズですが、人には臆病で私が近づくとカーテンの陰に隠れたり、花棚の下の狭い処に潜ぐり込みます。以前同じ事があり素手で掴まえようとしたとき指先を噛(か)まれ出血したことがあったので、今回は用心して皮の手袋をはめてつかまえました。それでもモズは皮の手袋の上から指に噛みつき、結構痛さを感じました。鋭い嘴(くちばし)は、かって私の庭で自分より大きなヒヨドリを襲い、一撃で倒した現場を目の当たりにしており、そのすごさは知っています。鋭い嘴と精悍(せいかん)な目をアップで撮りました。

家の中にいるメジロが襲われてはいけないと、とりあえず鳥籠(かご)の中に収容しました。ところがモズは家の中で自らも捕らわれの身にもかかわらず、しかも私の見ている前で鳥籠の上に乗り、中のメジロを襲おうとしましたので、再度つかまえて外に放ちました。 獲物を見ると猛禽類の名の通り、したたかな本性を見せました。









鋭い嘴と精悍な目をしています



鳥籠の中のメジロを襲おうとするモズ







(加納 巌)